

SWI

Sinergitas TNI-Polri Polsek Manonjaya, Kontrol TPS di Desa Pasirbatang, Guna Pastikan Pilkada Berjalan Lancar

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID

Nov 27, 2024 - 15:08



Polres Tasik Kota – Dalam upaya memastikan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 berjalan dengan lancar, Polsek Manonjaya bersama TNI melakukan kontrol dan pengawasan terhadap sejumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Desa Pasirbatang, Kecamatan Manonjaya, Kabupaten Tasikmalaya.

Langkah ini dilakukan untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif, serta memastikan seluruh tahapan pemilu berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya bersama dengan anggota TNI dari Koramil Manonjaya, melaksanakan pemantauan langsung ke semua TPS yang tersebar di Desa Pasirbatang. Dalam pemantauan ini, mereka memastikan bahwa semua persiapan pemilu, seperti kelengkapan logistik (surat suara, kotak suara, dll.), sudah siap dan sesuai prosedur. Selain itu, pengamanan juga diperiksa untuk memastikan setiap TPS dijaga dengan baik.

"Sinergitas antara TNI dan Polri sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman dan tertib dalam pelaksanaan Pilkada ini. Kami hadir di setiap TPS untuk memastikan bahwa proses pemungutan suara berjalan lancar, aman, dan tanpa hambatan," ujar Kapolsek Manonjaya.

Dalam kontrol ini, petugas juga berkoordinasi dengan penyelenggara pemilu di setiap TPS, memastikan bahwa protokol kesehatan tetap diterapkan dengan ketat, serta memastikan masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya dengan nyaman.

Kapolsek Manonjaya juga mengimbau masyarakat untuk menjaga ketertiban dan tidak terprovokasi oleh isu yang dapat mengganggu kelancaran Pilkada. "Kami mengajak warga untuk ikut menjaga keamanan dan ketertiban, serta selalu mematuhi protokol kesehatan demi keselamatan bersama," tambahnya.

Dengan pengawasan yang ketat dan koordinasi yang baik antara Polsek Manonjaya, Koramil, serta penyelenggara pemilu, diharapkan Pilkada 2024 di Desa Pasirbatang dapat berjalan dengan lancar, aman, dan sesuai dengan harapan masyarakat.